

Gebetsbrief Juli 2025

Mirjam Spremberg

Ich schäme mich des Evangeliums nicht, denn es ist eine Kraft Gottes, die alle rettet, die daran glauben. Römer 1,16

Diesen Bibelvers habe ich anlässlich meiner Ordination am 28. Juni erhalten. Ein wundervoller und emotionaler Tag, der mich tief berührt hat. Vielen Dank für euer reges Anteilnehmen, eure Gebete und Segenszusagen. In der Einsetzung während der Ordination sagte der Leiter: „Im Vertrauen auf die Verheißung, die der auferstandene Herr seiner Gemeinde gegeben hat, berufen und senden wir euch zum Dienst der Verkündigung des Evangeliums im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes.“ Dem möchte ich treu dienen und freue mich auch über den Zuspruch meiner Gemeinde, die mit ihrem „JA“ meinen Auftrag anerkennt hat und mich unterstützen und mittragen will. Ich bin meinem Gott so dankbar für diesen Weg und Segen in meinem Leben.



Am Pfingstabend haben wir unsere Gemeindetüren für die Nacht der offenen Kirchen geöffnet und hatten so viele unterschiedliche Menschen vor Ort, suchend, fragend und verletzt. Da war die Frau, die früher so sehr an Jesus geglaubt hat und dann tief von Geschwistern verletzt wurde, so dass sie nun zurückgezogen lebt, ohne Gemeinde und doch so suchend ist nach der Nähe, die sie noch von früher kannte. Oder die Frau, die so einsam ist und mit Tränen in den Augen berührt war, weil sie so viel Liebe und

Wärme bei uns erlebte. Betet gerne für die beiden und auch alle anderen Gäste, dass die Gespräche in ihnen nachwirken und sie erleben und spüren, der lebendige Gott liebt sie bedingungslos und geht auch ihnen nach.

Im Juli werden wir mit der Gemeinde auf unserem Gemeindeausflug eine liebe Schwester taufen, die jetzt auch an unseren Glaubenskursen teilgenommen hat. Ein besonderes Erlebnis, welches es so, schon viele lange Jahre nicht mehr gab. Und ein echter Aufbruch, wofür ich dem Herrn so dankbar bin. Betet gerne für eine gute Gemeinschaft.



Darüber hinaus möchte ich dich mit einem Bibelvers ins Gebet einladen: **„Noch bevor sie rufen, werde ich antworten. Während sie noch reden, will ich sie schon erhören.“** Jesaja 65,24

Manchmal hast du vielleicht das Gefühl, dass du betest, kämpfst, ringst – aber keine klare Antwort bekommst. Doch dieser Vers sagt uns: Gott hört nicht nur, er ist schon mit der Antwort beschäftigt. Während du noch nach Worten überlegst, was du überhaupt sagen willst, hat Gott bereits gehandelt. Es ist so eine wundervolle Zusage, dass unser Gott uns hört und handelt. Das darfst du für dein eigenes Leben nehmen und auch, wenn du für andere (und zum Beispiel meinen Dienst) betest. Danke, für deine Treue im Gebet, für dein Nachfragen und dranbleiben.

Bete gerne für meine beiden Gemeinden für weitere Durchbrüche, für ein tieferes Gott-begegnen, neue Erfrischung, Weisheit und Klarheit, aber auch Einheit und echte Gemeinschaft. Dafür, dass bei allen Aufgaben und Diensten Jesus der Mittelpunkt ist und bleibt und er sich verherrlicht.

Ihr werdet von mir im August keinen Gebetsbrief erhalten, aufgrund von Urlaubs- und Ferienzeit gönnt sich auch dieser Brief eine Auszeit und erreicht dich im September wieder.

Denn jetzt im August geht es auch für uns in den Urlaub. Wir sind beschenkt worden und dürfen das Haus eines christlichen Ehepaares in Dänemark (inklusive Katze hüten) nutzen. Das ist ein riesen Segen. Wir sind im Randbereich von Kopenhagen und freuen uns bereits sehr auf die Auszeit.

Doch auch, wenn wir während der Urlaubszeit abschalten und eine Auszeit genießen, möchte ich dich einladen, vielleicht gerade jetzt meinen Dienst in meiner Gemeinde

nicht nur im Gebet, sondern auch finanziell zu unterstützen und mitzutragen. Einmalig oder dauerhaft und natürlich stellt meine Gemeinde Spendenbescheinigungen aus. Herzlichen Dank im Voraus für dein Geben und unterstützen. Wir leben im Glauben und Vertrauen darauf, dass Gott uns segnet.

Ev. Gemeinschaft Reinickendorf
DE03 5206 0410 0103 9024 71
Verwendungszweck: Mirjam Spremberg



QR Code in deiner Konto APP scannen und direkt überweisen

Ich wünsche dir und euch eine gesegnete Sommerzeit, tolle Urlaube und viel Entspannung und bei all dem dennoch tiefe Begegnungen mit unserem Herrn.

Wir lesen uns im September wieder und lass mich gerne wissen, wenn ich für dich beten kann und darf oder besuch doch mal einen unserer Gottesdienste, wenn deine Gemeinde im Sommer Pause hat, wir freuen uns wirklich sehr auf dich!

Herzlichst Mirjam

Kontakt: 0170 77 17 856
Ollenhauerstraße 99
13403 Berlin
mirjamspremberg@yahoo.de